



☆ きらきただより ☆ 2号

令和3年5月27日 たけはらこども園



段々と気温もあがり、夏を感じるような陽気の毎日ですね。雨の日も多くなってきました。今年の梅雨入りは例年よりも随分早かったですね。9時半頃から、年長さんを筆頭に「マラソン」の取り組みがスタートします。年中児や年長児は昨年度からずっと続けてきている取り組みです。先生に負けないぞ！とばかりにスピードを上げ、どの子も軽快に走っていますよ。年少さんやりす組の子ども達も担任の先生と一緒に挑戦してくれます。腕を振って、懸命に走る姿がとっても可愛いです。梅雨の季節と言えば、色々な小さな生き物がこども園の園庭やプランターにも姿を現して、子ども達の興味や関心を膨らませてくれます。外に出ると、早速、虫探しが始まり、自分で捕まえた小さな生き物を、牛乳パックにいれて嬉しそうに持ち歩いている子ども達です。教室にある図鑑で「これは〇〇ガエルだ！」と調べたり「ちゃんと空気吸えるように、牛乳パックにも穴をあけるとカエル苦しいよな！」と生き物を気遣い、優しい気持ちを持って触れる子ども達の姿に心がほっこりします。砂場では、友達や保育士と協力して大きな山を作る子、その横では、スコップで砂を掘って道を作る子、外の水道を何回も往復して水を汲み、砂場に運んで水を流す子。みんなで役割分担をして出来た「水めいろ」の上を、裸足になって歩き、水の心地よさと遊びの充実感に、子ども達の間もきらきらしていました。先月お配りし、おうちの方をお願いをしました「ぽかぽかメッセージ！」へのご協力、本当にありがとうございます。子ども達へのぽかぽかなメッセージが沢山寄せられ、園のぽかぽかの木！に貼らせて頂いています。朝から夕方5時まで、職員室そばのテラスに設置してありますので、園にお越しの際にはぜひ、ご覧ください。やがてこの木が、ぽかぽかメッセージでいっぱい「満開の木」となるよう、引き続きご協力をお願いいたします。今年度も、コロナ対策に留意しながら過ごす1年。先が見えなくて不安がいっぱいな今だからこそ、人と人とが、心と心を寄せ合って、思いやりの心を大切に。園と家庭そして地域とがワンチームとなって、子ども達の育ちを支えていきましょう。みんなの明るい未来のために！前を向いて、一步一步、頑張りたいですね。



☆ あそびの中からうまれる子ども達の発想！ ☆



さつまいも畑にお芋の苗を植えたよ！！

手で土を掘って、
お芋の苗を寝かせてあげたよ。土の布団を優しくかけてあげたよ！



すくすくひよこ組さん。みんなのアイドル！



野菜の苗とお花をプランターに植えたよ！
みんなでお世話ががんばるよ！



おみずも
あげないとね！

おいしいミニトマト・ピーマン・きゅうり・いっぱい、いっぱいなあれ！！